



Vecinos de Balmaceda reciben atención de servicios públicos

“Las personas que vinieron aprovecharon de hacer sus consultas y nos vamos con harta información y ojalá se puedan seguir efectuando estos Gobiernos en Terreno en todas las localidades”, señaló la presidenta de la Junta de Vecinos de Balmaceda, Joselin Agüero, tras la jornada de atención ciudadana desarrollada por el Gobierno en la escuela de la localidad, el sábado pasado.

Una importante cantidad de servicios públicos se instaló durante varias horas en el recinto educacional para dar respuesta a las consultas y necesidades de trámites de los vecinos.

Entre las instituciones que llegaron a Balmaceda a la jornada de Gobierno en Terreno estuvieron las seremis de Educación, Gobierno, Transportes, Seguridad Pública, Trabajo y Previsión Social y Salud.

A ellas se sumaron Senda, Banco Estado, Carabineros, Corporación de Asistencia Judicial, Superintendencia de Electricidad y Combustible, Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere), Serviu e Instituto de Seguridad Laboral. Estos organismos fueron convocados por la Delegación Presidencial Regional para responder a las solicitudes de las y los vecinos, quienes en jornadas previas de



avanzada y reuniones con autoridades habían señalado con qué servicios públicos deseaba contar la comunidad.

El delegado presidencial regional, presente en la actividad, aseguró que, mediante un trabajo permanente con sus servicios y prestaciones, el Gobierno ha ido avanzando en las demandas de quienes habitan este histórico punto de la región. “Hemos levantado información sobre los anhelos de esta comunidad y hemos dado respuestas, por ejemplo, en el tema de la ambulancia y otros. Estamos haciéndonos cargo a través de una agenda de trabajo con el municipio y distintos servicios”, afirmó la autoridad.

Por su parte, el jefe regional de Subdere, Rodolfo Elgueta, tras visitar espacios e infraestructura para la cual los vecinos anhelan proyectos de mejoramiento, indicó que existe la voluntad de mejorar la calidad de vida en la localidad. “Y ahora tenemos que conversar con el municipio para ver alternativas de solución y de estudios que permitan mejorar esos espacios, junto con temas de luminarias, de equipamiento y mejoramiento de áreas verdes”, aseguró el representante de Subdere.

La próxima actividad de Gobierno en Terreno de la Delegación Presidencial Regional tendrá lugar en Villa Frei, el sábado 19 de julio.

